
RENCONTRE DE L’ASSOCATION DES PARENTS DE L’ÉCOLE COLLINES D’OR (APÉ) 
 
Le 6 avril 2011 
 
Ouverture 18h32 
 
Présentes :  Caroline Marchand (vice‐présidente), Tanya Giles (conseillère), Sylvie Zaharia 
(trésorière), Angela Pinette (conseillère), Sandra Depot (présdiente), Ghislaine Varin 
(directrice) , Edith Stobbart (secrétaire). 
 
Sandra propose que les minutes de la dernière rencontre soient acceptées; secondé par 
Angela.  Les minutes de la réunion de janvier sont toujours à venir. 
 
Mot de la direction : 
 
Calendrier scolaire :  Ajout de 8 minutes à l’horaire quotidienne pour avoir 5 jours de congé 
au printemps.  Discussion.  Sandra propose d’ajouter 8 minutes par jour pour obtenir 5 
jours de plus de congé au printemps.  Secondé par Angela.  Adopté : unanime. 
 
Deux nouvelles élèves se sont inscrites à Collines d’or en 4è et 5è années. 
 
Tous les élèves vont commencer une série de 6 leçons de natation à la piscine Westsyde. 
 
Collines d’or va participer au projet Lève‐toi et bouge!  Les cubes d’énergie. 
 
Les enseignantes attendent le carton nécessaire pour commencer le projet Art cards by 
kids. (levée de fonds) 
 
Une suggestion a été faite d’acheter des rubans de participation pour nos élèves pour leur 
offrir lors de différentes occasions.  Edith cherchera plus d’information. 
 
Une demande a été faite par Ghislaine pour acheter des poteaux et le filet de badminton 
pour l’extérieur.  Il y a inquiètude que si les poteaux ne sont pas assez solides, ils seront 
sujets au vandalisme, puisqu’ils resteront dehors.  Sylvie va explorer toutes les possibilités.   
L’APÉ accepte de financer jusqu’à $1000.00 pour ce projet. 
 
Rapport financier par Sylvie: voir pièce jointe 
 
Le Festival sportif et culturel de Kelowna sera le 18‐19 avril prochain.  Mme Varin va 
vérifier si Mme Lépine a l’intention d’y participer.  Donc, le Sautons en Cœur aura lieu le 
mardi 17 avril à 11h00.  Sandra propose que l’APÉ paie les frais d’inscription du voyage à 
Kelowna; secondé par Edith (Compte Gaming). 
 
Levée de fonds :   
Chocolat Purdy : arrive lundi prochain; il sera distribué mercredi. (Angela)  Profit : $136.36 
 



Florissa : les commandes sont allées à la maison aujourd’hui.  Elles sont dû le 14 avril.  
(Sandra).  Les fleurs arriveront à la mi‐mai.   
 
Varia :   
Atelier de formation pour l’APÉ : le 28 avril à 18h30 à l’école.  Les membres présents vont 
encourager d’autres parents à s’impliquer et venir à cet atelier.  Une lettre sera également 
envoyé à la maison. 
 
Il faut planifier les derniers événements de l’école lors de la prochaine réunion de l’APÉ. 

1) 10è anniversaire de l’école en septembre 2011.  
2) Souper barbecue/célébration de la St. Jean‐Baptiste.  Ghislaine va inviter l’AFK. 
3) Lunch sans déchets.  Échantillons à venir.  Barbecue de fin d’année. 
4) L’application pour le « Gaming grant » doit également être remplise avant la fin de 

l’année scolaire. 
 
Soirée théâtre : le jeudi 9 juin 2011 
 
Site web pour bénévoles.  Sylvie va explorer la possibilité et les coûts.  Rapport en 
septembre. 
 
 
 
AFK :  rapport de Sylvie 

 Un service de garde a été mis en place pour la deuxième semaine de congé.  Ce fut 
apprécié par les parents. 

 Une vente de garage aura lieu le 30 avril.  Tous les profits iront à la garderie Tintin.   
 L’AFK a maintenant une station de radio francophone disponible sur la radio et le 

cable.  
 Il y aura une sortie d’escalalde pour les jeunes de 13 à 30 ans, le seul coût sera la 

location de souliers d’escalade. 
 Il y a un service après école pour les jeunes au coût de $10/jour. 

 
Il y eu discussion d’un nouveau logo pour l’APÉ, conçu par France Pâquet.  Nous avons voté 
à l’unanimité pour l’accepter.  Il faudra s’assurer qu’il n’y ait pas de probème de 
licenciement.  Sandra demandera à France de vérifier.  
 
Levée de l’assemblée à 19h52 
 
 
 
 
 
 
 


